

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 13.11.2015

Eröffnung der Sonderausstellung „publikumsliebliche“

Am 28. November lädt das Harzmuseum im Rahmen des Museumsweihnachtsmarktes zur Sonderausstellung „publikumsliebliche“ ein. Diesmal zu Gast ist die Wanderausstellung des Puppentheaters Magdeburg.

Seit der Gründung des Puppentheaters im Jahr 1958 besuchten über drei Millionen Besucher 300 Inszenierungen, in denen über 1.500 Puppen spielten. Über viele Jahre wurden die Puppen-Hauptakteure vergangener Zeiten in Kisten im Fundus gelagert, bis sie zur Eröffnung der FigurenSpielSammlung im Jahre 2012 erneut ihrem Publikum zugänglich gemacht wurden.

Viele Puppen – egal ob aus Märchen wie Schneewittchen, Dornröschen, der Schneekönigin oder beliebten Geschichten wie Gulliver im Lande Lilliput, Max und Moritz oder dem Zauberer von Oz bekannt – avancierten bis heute zu Publikumslieblichen. Für viele Zuschauer ist es die Erinnerung an ein ganz besonderes Erlebnis, so dass das Puppentheater Magdeburg mit den Publikumslieblichen diese besondere Ausstellung auf die Beine gestellt hat.

In der villa p. in Magdeburg beheimatet, wurden viele Puppen von Liebhabern „verpatet“. Durch den Förderverein des Hauses initiiert, werden durch Puppen-Patenschaften die Restaurierung und der Erhalt der Bestände ermöglicht.

BU: Figurenspielsammlung Sternchen © Jesko Doering